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Comune  07581381
Uff. relazioni  0758138655
Segr. sindaco  0758138644
Vigili urbani  075812820
Prot. civile  0758138422
Acquedotto  0755009474
Serafico  075812411
Curia  075812483
Carabinieri  0758190800
Polizia  075819091
Vigili del fuoco 075812222
Finanza  075813464
Forestale  0758043632
Ospedale 07581391
Guardiamedica  0758043616
Gua. odontoiatrica
 3319062468
AmbulanzeCri  0758043500
Farmacia  0758044262
Antica 075812552
Falini  0758065434
S.M. Angeli  0758042509
Rossi  075812350
Sbrillo  0758038019

BASTIAUMBRA
Comune  07580181
Uff. relazioni  0758018255

Segr. sindaco  0758001507
Biblioteca 0758018237
Vigili urbani  0758018223
Prot.civile  0758012737
Uff. parrocc.  0758001070
C. salute  0758130701
Guardiamedica  0758043616
Carabinieri  0758001509
Farmacia 0758000502
Angelini  0758001434
Costantini  0758002075
S. Francesco 0758012902
Pro Loco  0758011493
CroceRossa  075800480
 0758011530

BETTONA
Comune  0759869981
Segr. sindaco  0759869225
Materna  075 9869235
Carabinieri  0759869124
Gua.medica  0758139274
Farmacia  0759869983
Passaggio  0759869103

CANNARA
Comune  074272739
Vigili urbani  074272128
Carabinieri 074272143
Farmacia Irre 074272127
Pro loco  074272177

ASSISI (v.a.) - Non è ancora
tempo di tuffi e nuotate, almeno
all’aperto, ma forse è tempo di
cominciare a pensare alla prossi-
ma apertura estiva della piscina
comunale, per evitare gli errori
del passato. E' questa la propo-
sta dell'Italia dei Valori di Assisi.
“La piscina in questione - spiega
a tal proposito il gruppo - ha cir-
ca 45 anni. Per l'epoca in cui fu
realizzata era un gioiello. Il costo
dell’impianto si è sicuramente
ammortizzato, ma nel frattempo
è diventato obsoleto. Gli acciac-
chi della piscina si manifestano
nella perdita di più del 10 per
cento quotidiano del proprio vo-
lume che è di circa 2.200 metri
cubi. Ogni notte il livello viene
reintegrato pompando acqua
dall'acquedotto. Già, perché fi-
no alla fine dell'estate la pompa
di estrazione del pozzo del cam-
po sportivo risultava essere rotta
da mesi, ma pare non si trovasse
il modo di sostituirla o riparar-
la”.
Il nuovo afflusso, secondo l’Idv,
impedirebbe il riscaldamento
dell'acqua nella vasca, con dan-
no economico: “Molti evitano di
frequentare la piscina perché si
rifiutano di fare il bagno nell'ac-
qua gelata”.
Lo spreco “senza pari, più di 200
metri cubi al giorno - continua il
gruppo - potrebbe essere elimi-
nato semplicemente sostituendo
i tubi di ghisa ormai del tutto
logori”.
Tutto questo, dice l'Idv, “non è
avvenuto dalla sera alla mattina.
Sono anni che l'impianto idrauli-
co perde, ogni anno sempre di
più, e di questo ne è, e ne era,

perfettamente a conoscenza que-
sta amministrazione, la quale pe-
rò in 12 anni di governo era im-
pegnata in altre 2500 opere pub-
bliche sicuramente più urgenti”.
Voci di corridoio parlerebbero
di un appalto la sostituzione di

parte dell'impianto idraulico e
forse l'installazione di una vasca
di compensazione.
"Si farà in tempo - dice l'Idv -
per la stagione prossima ventu-
ra? L'impianto, unitamente al vi-
cino stadio, avrebbe bisogno di

una profonda ristrutturazione, a
cominciare dall'installazione di
una vasca di recupero, dall'allar-
gamento del piano vasca, dal re-
cupero dei volumi in eccesso,
dalla presenza di un parcheggio.
Negli 800 posti auto (a pagamen-
to) che vengono citati nel noto
“mantra di Ricci” - prosegue la
nota a firma dell’Italia dei Valori
- non ce n'è neanche mezzo desti-
nato alla piscina. Sono ormai an-
ni che “temporaneamente”, inol-
tre, viene utilizzata la pista d'atle-
tica dello stadio. Tuttavia l'anno
scorso, nell'unico spazio che
sembrava naturalmente destina-
to a questo scopo, ovvero l'appez-
zamento di terreno sottostante,
sono sorte due palazzine. Non si
poteva proprio fare a meno, al-
meno per una volta, di antepor-
re l'edilizia e dunque gli interes-
si di pochi al bene comune?".

BASTIA UMBRA - L’anno scor-
so, dalla collaborazione tra l'am-
ministrazione comunale di Ba-
stia Umbra e la Provincia di Peru-
gia era nato un accordo per la
realizzazione di una serie d'inter-
venti che sarebbero stati utili alla
messa in sicurezza, nonchè alla
riqualificazione, delle sponde
del fiume Chiascio. Gli scopi
dell'operazione erano moltepli-
ci. Innanzi tutto, mettendo in si-
curezza la sponda del fiume, sa-
rebbe stato possibile modificare
le limitazioni urbanistiche attual-
mente previste dal piano regola-
tore generale, che ad oggi impedi-
scono interventi di recupero e
sviluppo urbanistico nell'area ex
Ovodoro e del centro fieristico
regionale Maschiella. In questo
modo si sarebbe fornita una ri-
sposta a quegli imprenditori desi-
derosi di investire nella propria
azienda, mediante ristrutturazio-
ni o ampliamenti, in un momen-
to così difficile per l'economia.
In secondo luogo, la novità aveva
riattivato un processo di confron-
to tra gli imprenditori della zona
in questione, che avrebbero potu-
to recuperare l'ipotesi di aggior-
nare il regolamento dell'area che
risulta essere condominiale, an-
che ipotizzando di cederne la ge-
stione all'amministrazione comu-
nale. Nel bilancio provinciale le
opere di messa in sicurezza e ri-

qualificazione delle sponde del
fiume Chiascio risultavano esse-
re già coperte dal relativo finan-

ziamento e si era dato annuncio
della procedura di avvio per pro-
cedere alla realizzazione dei ban-

di per le gare d'appalto, sebbene,
ad oggi, non se ne sia più avuta
alcuna notizia.
“Il rischio è quello di perdere
tempo prezioso dietro alle lun-
gaggini burocratiche”, si com-
menta dalla sezione bastiola del
Partito Democratico, “purtroppo
registriamo un forte disinteresse
verso queste problematiche, re-
centemente confermato a mezzo
stampa dall'assessore Fratellini,
il quale ha ridotto la questione
dei parcheggi selvaggi in occasio-
ne delle fiere a una mera proble-

matica tra condomini, di cui l'at-
tuale amministrazione non si sa-
rebbe interessata. Il nostro grup-
po politico ritiene che il governo
comunale dovrebbe, invece, sol-
lecitare la Provincia alla realizza-
zione della sponda, rilevare lo sta-
to dei servizi pubblici esistenti
nella zona, quali fogne, illumina-
zione e strade, concordare con i
privati i necessari interventi e,
infine, prenderne in carico le par-
ti che dovranno rimanere pubbli-
che”.

Alberta Gattucci

ASSISI (fla.pag.) - Si svolgerà
oggi pomeriggio il consiglio co-
munale ad Assisi, una seduta che
vede tra i punti all'ordine del
giorno "La viabilità del centro ur-
bano di S. Maria degli Angeli:
analisi dei disagi dovuti ai lavori
in corso, proposte per un nuovo
assetto della circolazione e solu-
zioni tampone da adottare". Un
tema caro al consigliere Antonio
Lunghi (capogruppo Udc), che
dopo essere intervenuto in meri-
to nei giorni scor-
si, torna a sottoli-
neare come "la
situazione nella
frazione è dive-
nuta in questo ul-
timo periodo
davvero preoccu-
pante con conti-
nui rallentamen-
ti del flusso dei mezzi che si reca-
no e vengono da Assisi. Questo
fenomeno - secondo Lunghi - si è
accentuato con l'apertura del sot-
topasso, specialmente nelle gior-
nate di sabato e domenica dove il
traffico veicolare è più intenso a
ragione delle persone che si diri-
gono verso il capoluogo. Nulla
abbiamo da ridire sul lavoro ese-
guito che sicuramente è di pregio
e crea una situazione urbanistica
nuova aprendo un'area urbana,

quella a ridosso di via della Re-
pubblica, che fino ad oggi risulta-
va marginale nel paese, ma fin-
ché non verrà realizzato lo svinco-
lo sulla S.S.75 la situazione sarà
sempre precaria ed il centro sarà
gravato da un flusso notevole di
autovetture". Diverse le soluzio-
ni proposte dal consigliere, su tut-
te "finire l'ultimo tratto di svinco-
lo, quello che parte dalla rotonda
di via Borsi e termina all'incro-
cio con via Patrono d'Italia di

fronte alla Villa
Selli". Altro pro-
blema quello del
parcheggio, con i
posti "che sono
diminuiti in con-
seguenza dello
svincolo, con i
negozi che stan-
no risentendo di

questo problema", ma anche la
necessità di una maggiore presen-
za dei vigili nei giorni di sabato,
domenica e festivi: "Se le prossi-
me festività porteranno, come
sembra, un buon numero di arri-
vi occorre essere preparati. In
queste ultime domeniche - con-
clude Lunghi - abbiamo assistito
a situazioni di forte disagio spe-
cialmente nei pomeriggi di dome-
nica, speriamo che non si verifi-
chino più".

BASTIA UMBRA (al.ga.) - Le attività commerciali di Bastia Umbra
saranno aperte domenica 18 aprile e non più domenica 11 aprile come era
stato inizialmente stabilito. La comunicazione arriva dal palazzo del muni-
cipio bastiolo, da dove, a seguito di un'ordinanza predisposta dal sindaco
Ansideri, si fa sapere che "la decisione si è resa necessaria in virtù dello
svolgimento della Fiera di Primavera, fissata il 18 aprile, che, come da
consuetudine, prevede l'abbinamento con l'apertura domenicale dei nego-
zi. La variazione è stata concordata con le associazioni di categoria, con le
quali l'amministrazione tornerà a incontrarsi nei prossimi giorni per verifi-
care il calendario delle aperture dei negozi da prevedere per i mesi a
venire, tenendo conto delle novità normative introdotte in materia di
commercio". A proposito della gestione della Fiera della Primavera, la cui
organizzazione è stata affidata al consorzio Bastia City Mall, l'assessore
alla viabilità, Francesco Fratellini, conferma che per l'occasione "verrà
riproposto un servizio di navetta gratuito in modo da garantire ai visitatori
la possibilità di raggiungere facilmente i luoghi della manifestazione".

Accordo tra amministrazione e associazioni di categoria

Negozi aperti domenica 18
Via allo shopping di primavera

NUMERI UTILI

Secondo gli esponenti del partito il danno economico per la città sarebbe fortissimo

“Quella piscina fa acqua dappertutto”
L’Idv all’attacco del Comune sulla situazione della struttura

Polemiche
tra
maggioran-
za e
opposizio-
ne
La piscina
comunale
al centro
del
confronto
politico

Oggi la riunione della massima assise

Il sottopasso di Santa Maria
allo studio del consiglio

Lunghi (Udc):
“Servono
più vigili

nel weekend”
ASSISI - La Pasqua nella città serafica ha come
colonna sonora la musica classica con due appunta-
menti di rilievo previsti per questa sera: si parte alle
19 nella chiesa di Santa Maria Maggiore, dove nell'
ambito del progetto Alessandro Scarlatti, avviato in
prossimità del 350˚ anniversario dalla nascita del
grande compositore italiano, è in programma l'ese-
cuzione della Passio Jesu Christi secundum Joan-
nem. Con i giovani cantanti Alessandra Ongarello
(testo), Peter Hrdy (Cristo) e Stefano Benini (Pilato)
nei ruoli solistici, l'esecuzione, sotto la direzione di
Christa Bützberger, è affidata al gruppo strumentale
"Concerto" di Ars et Labor e al neonato gruppo
vocale. La bellezza della musica si unisce alla solida-
rietà, visto che Ars et Labor intende dare con questo

concerto un piccolo contributo ai Medici senza fron-
tiere, che operano nelle zone del Cile colpite dal
sisma di febbraio. Alle 21 nella basilica di Santa
Chiara, invece, i Cantori di Assisi terranno il tradi-
zionale concerto della Settimana Santa: previsto un
excursus tra responsori ed oratori per cantare e cele-
brare la figura del Cristo, filo conduttore del pro-
gramma.
Nella parte centrale, per soli, coro ed organo, Caris-
simi con lo Jefte, figura biblica del Vecchio Testa-
mento, vincitore degli Ammoniti che, per mantene-
re fede al proprio voto per la vittoria, si troverà a
dover offrire in olocausto la propria figlia, prefigura-
zione del sacrificio di un altro figlio nel Nuovo Testa-
mento: il Cristo.

In città due appuntamenti con la grandemusica

Pasqua all’insegna del classico

ASSISI - Diversi gli atti approvati
nelle ultime sedute di giunta: nei
giorni scorsi è stato deliberato di
conferire la cittadinanza onoraria
a suor Maria Giuseppa di Gesù
Bambino, al secolo Barbara Mica-
relli, scomparsa cento anni fa nel
1909 (l'atto dovrà essere sottopo-
sto al consiglio comunale). Su rela-
zione dell'assessore Moreno Mas-
succi è stato approvato il program-
ma di soggiorno estivo per anzia-
ni, per l'anno 2010, con un soste-
gno alle spese del Comune di Assi-
si. Ancora prima, invece, la giun-
ta comunale, su relazione del vice-
sindaco Giorgio Bartolini ha ap-
provato i lavori di manutenzione
ordinaria della strada vicinale "La
Concia", in località Porziano, ap-
provando anche il relativo contri-
buto al fine di sostenere le opere
che saranno realizzate, come da
normativa, a cura dell'associazio-
ne temporanea di frontisti. Appro-
vato l'accordo transattivo, per la
chiusura dei contenziosi pregres-
si, fra Comune di Assisi e comuni-
tà montana del Subasio/Ente Par-
co, con la prospettiva dell'avvio
di una collaborazione su specifi-
che attività e servizi nel territorio
di Assisi e, su relazione dell'asses-
sore Daniele Martellini, il proget-
to "I giovani sono il presente" con
cui si attiveranno iniziative rivolte
ai giovani inerenti Assisi e il suo
comprensorio.

Cittadinanza
onoraria

a suora assisiate

Nessuna notizia dei finanziamenti previsti per la riqualificazione delle sponde del fiume

Il Chiascio reclama lamessa in sicurezza
Operazione
che
favorirebbe
anche
le aziende
Il Pd di Bastia
si interroga
sulla messa
in sicurezza
del fiume
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